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本日のプログラム 

初点灯 150周年「犬吠埼灯台は今もなお」 

犬吠埼ブラントン会 代表幹事 仲田 博史様 

 

前回例会報告（１２月４日） 

点  鐘： 寺内 忠正会長 

国歌君が代斉唱 

ロータリーソング：奉仕の理想 

 

 

 

 

 

 

ビジター紹介： 

国際ロータリー第 2580地区 

東京御苑 RC 今井 忠 様  

国際ロータリー第 2790地区 DEI推進委員会  

委員長 大谷 京子様（千葉北 RC・卓話） 

委員  ゲイビ・アデル様（柏西 RC)                     

委員  角谷 太一様（市原 RC)  

委員  伊藤 優花様（浦安ベイ RC)                     

委員  平野 崇広様（松戸北 RC)                     

第６８回年次総会 
定足数確認：会員３３名 出席２４名 

会員総数の３分の１をもって成立 

（細則第５条第３節）高橋副幹事総会成立確定報告 

現年度会計中間報告・前年度財務報告の件 

会計加瀬会員 報告 

次年度役員選出の件 

宮内秀章指名委員長 指名報告 

（定款第７条第２節・細則第５条第１節） 

２０２５―２６年度  

会 長：淵岡 彰介 

副会長：須永 清彦 

理 事：田中英子・宮内龍雄・信太秀紀 

    島田洋二郎・林紀宏・寺内忠正(直前会長） 

幹 事：高橋宏資 

会 計：加瀬 隆 

 

会長挨拶 

皆さんこんにちは。本日は例会内容盛りだくさ

んなので、本当に簡単に行きます。 

12 月に入りました。12 月の重点分野である「疾

病予防と治療月間」です。内容はロータリアンが

以下のような形で疾病を予防し、健康を促進する

のを支援します。1. 地元の医療従事者の能力向

上。2. 伝染病の伝播を食い止め、非伝染病の発

生とそれによる合併症を減らすための疾病予防

プログラムの推進。3. 地域社会の医療インフラ
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の改善。4. 主な疾病の蔓延を防止するための、

地域社会の人々の教育と動員。5. 疾病またはけ

がによって引き起こされる身体障害の予防。とあ

ります。 

先日、某大手企業の方針説明と感謝会に参加いた

しました。比較的、気温も温かく大手町を歩いて

いると、いちょうの木々が緑と黄色のグラデーシ

ョンになっており気候もあいまって良い感じで

した。又夜は、イルミネーションが始まっており、

綺麗なのと、‟あぁ、もう 12 月なんだな”とあっ

という間に時が過ぎていくと思いました。 

たまには、散策してみるのもいかがでしょうか？ 

よく言いますが、師が走ると書いて師走、皆さま

も健康に留意してお過ごしください。 

第６回定例理事会報告 
１）１２月１月２月例会プログラムの件  .... 承認 

２）ｸﾘｽﾏｽ家族親睦会新入会員歓迎会同時開催の件

 ........................................ 承認 

３）合同例会予算案・プログラムの件 ...... 承認 

４）2024-25年度 7月〜10月会計報告の件 .. 承認 

５）下半期会費の件 ...................... 承認 

６）RYLAセミナーの件 .................... 保留 

７）9月能登半島豪雨災害支援金の件 ....... 承認 

８）地区大会広告協賛クラブ活動写真の件 .. 承認 

９）銚子商工会議所青年部 50周年式典の件 . 承認 

幹事報告 
【週報拝受】銚子東ＲＣ 
1. R友事務所 2023-24年度事業報告書について 

2. R友誌事務所と代表委員からのお願い 

3. 財団室 NEWS 2024年 12月号 

4. 12月疾病予防と治療月間リソースのご案内 

5. 危機管理・防災セミナー開催のご案内 

6. 次年度クラブ情報ご提供のお願い 

…ガバナー事務所 

【１２月のロータリーレート 1ドル＝１５０円】 

7. 創立 50周年記念式典のご案内 

…銚子商工会議所青年部 

8. クリスマス例会のご案内 

…千葉科学大学ローターアクトクラブ 

【例会変更】 

八日市場ＲＣ 

12月 10日(火)移動例会（クリスマス家族会） 

17日・31日(火)定款により休会 

旭ＲＣ 

12月 20日(金)クリスマス夜間例会なみ川 

点鐘 18時 30 分 

27日(金)細則第 5条第 6節(2)により休会 

1月 3日(金)定款第 7条第 1 節(d)より休会 

佐原香取ＲＣ 

12月 18日(水)移動例会（忘年会味祭香笑） 

例会 20分前に理事会開催 

23日・30日(月)休会 定款第７条第１節（d）適用 

ニコニコＢＯＸ  

✧国際ロータリー第 2580 地区東京御苑ＲＣ 

今井 忠様 

石毛さん ようやく念願が叶い訪問出来ました。 

大谷委員長 卓話とても楽しみに拝聴に上りまし

た。 

✧柏西ＲＣ ゲイビ アデル様 

本日勉強に来ました。宜しくお願いします。 

✧金島 弘会員 

無事に金婚旅行 1週間行って来ました。クリスマ

ス例会家族大勢で参加させて頂きます。 

会員の記念日  

お誕生日おめでとうございます！ 

❀ポインセチア 

：祝福 

宮内 龍雄会員 

(12月 4日) 

 

結婚記念日 宮内 龍雄会員(11月 30日) 

入会記念日 吉原 祐真会員(12月 4日) 

創業記念日 淵岡 彰介会員(11月 29日） 

上総 泰茂会員(12月 1日) 

卓  話「クラブにおけるＤＥＩとは」 

地区ＤＥＩ推進委員会 

委員長 大谷 京子様(千葉北ＲＣ) 
みなさん、こんにちは。 

今年度地区ＤＥＩ推進委員会の委員長を務めさせ

ていただいております千葉北ＲＣの大谷京子と申

します。私は今から 15 年ほど前に銚子ＲＣと銚子

東ＲＣの合同例会で卓話をさせていただいた以来

の卓話となります。また今回ＤＥＩ委員会に卓話の

依頼を受けた際、銚子は遠いので私 1人で参加しよ

うと思ったのですが、委員会のメンバーがみんな
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「銚子ＲＣに行って見たい！」との希望があり本日

5名で参加をさせていただいております。 

本日はどうぞよろしくお願いします。 

 今年度寒郡ガバナーは「ＤＥＩを基本としたクラ

ブの活性化」をテーマの 1つとしています。という

ことで本日は「クラブにおけるＤＥＩとは」という

テーマで卓話をさせていただきます。 

 まず本日も参加しておりますが、今年度、私が委

員長を受けるにあたり委員会メンバー自体がＤＥ

Ｉになるよう、国籍・宗教・年齢・ロータリー歴・

地区経験歴など違うメンバーを集めました。このバ

ラバラなメンバーで約半年委員会をやってきて、ど

うやってＤＥＩを伝えるかや自分が考えるＤＥＩ

などの常に意見を出してもらっては話し合いやっ

てきて、今ではとても仲の良い仲間となっています。

後半はイラン出身のアデルさんには昨年度柏西Ｒ

Ｃの会長をした経験や、伊藤さんには地区内 84 ク

ラブめぐりの話なども話してもらおうと思ってい

ます。 

 まずＤＥＩですが「Ｄ：ダイバーシティ」「Ｅ：

イクイティ」「Ｉ：インクルージョン」の 3 つの言

葉から出来ています。 

これはうちの地区だけが推進しているだけではな

く、2019 年 1 月のＲＩ理事会でＤＥＩの声明が採

択されており世界中のロータリーで推進していま

す。 

まず「Ｄ：ダイバシティー」です。こちらは中核的

価値観を同じくしながらもそこに存在する多様性

となっており、人種・性別・宗教・考え方の違い・

ロータリーに費やせる時間・何のためにロータリー

に入っているか・どんな方に入会して欲しいかなど

があり、寒郡ガバナーは「多様な人材が強いクラブ

を作る」と言っています。 

続きまして「Ｅ：公平性」です。こちらは一部の会

員の声に流されずいろいろな会員の意見が意見を

言える環境になっているかや、年齢や経験にとらわ

れず活躍の場を提供できているかなど、1人 1人の

違いを理解して気遣うことなどが考えられます。  

そして「Ｉ：インクルージョン」です。インクルー

ジョンとは「個を集団に取り込むこと」です。会員

が居心地がよく同じ方向を向いている状態をいい、

新入会員や会にまだ打ち解けていない会員などが

1 人でポツンとすることがないよう声掛けなどを

して輪の中に入れてあげる気づかいなどをすると

よいのではないでしょうか。 

先日のラーニングセミナーでこの「声掛け」の話を

させていただいた際に銚子ＲＣの若手会員から「銚

子ＲＣでは先輩がとても気遣って声をかけてくれ

たり、仲間を思いやるメンバーが多くすでにＤＥＩ

は出来ています。」という発表がありました。 

ここで私が思ったことは他のグループのラーニン

グセミナーにも参加しましたが、地元密着型の地方

のクラブの方が先輩後輩や年代間のギャップなど

がなくうまく行っているのではないでしょうか？

ベテランが若手の面倒をみて、それに若手が応え、

そしてベテランのフォローをするような、世代間で

距離がなくお互いが思いあってやっている印象を

うけました。反対に中途半端な都市部の方が仕事で

つながっている関係の人が多く、世代間でのギャッ

プや距離があり、うまく行っていない印象がありま

す。よってＤＥＩにおける問題も場所によって違う

のもしれませんね。 

 ＤＥＩは 4 つのテストをはじめロータリーには

昔からある考えで今更なぜＤＥＩをという方もい

ます。時代が急激に変わりつつあるなかで改めて他

者を尊重し思いやる「寛容の心」考え、自分を見つ

めなおしてみてもいいのかもしれませんね。 

簡単ですがＤＥＩについての説明になります。 

ありがとうございました。 

委 員 伊藤 優花様（浦安ベイＲＣ） 

浦安ベイロータリークラブの伊藤優花です。私は

先ほどご紹介していただいた通りロータリー歴 1

年半になります。地区では、DEI 推進委員会と RLI

のファシリテーターを 9 月から務めさせていただ

いております。今回なぜメイキャップにきたのかと

いうことで、自クラブの人数は 12 人と人数が少な

いクラブで役割もかけもちしたりすぐに回ってく

ることが多いです。来年はロータリー歴 2年目にあ

たりますが、なんと幹事をすることになりました。

ただまだ入会歴も浅くロータリーのことをあまり

よく理解していないので千葉県 2790 地区 84 クラ

ブ全部巡るということをしています。銚子ロータリ

ークラブで 32 ヶ所目です。クラブ巡りしていくな

かで良いなと感じたクラブの活動の一部紹介です。 

松戸ロータリークラブ 

例会の出席率がほぼ 90%以上を保っているらしく、

60 名程会員がいるなかでこの数字を保てるのは素

晴らしいなと感じました。幹事の鈴木伸一さんにお

話をお伺いしたところ、松戸ロータリークラブは

『職業奉仕』を意識して基盤にしているとのことで

した。 

市川シビックロータリークラブ 

『市川市小学生朝食選手権』市内の小学生にお知ら

せだして 3 人で 1 組になって朝食をつくり市長な

どを呼んで順位きめる取り組みをしています。 
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今年で 15 回目で文部科学大臣賞 5〜6 年前にいた

だき国からも認められてるロータリーの事業はす

ばらしいと感じました。 

船橋東ロータリークラブ 

青少年交換プログラムが活発。 

昨年会長の娘さんがアメリカのサウスカロライナ

州へ行ってきた卓話を聞きました。そちらの活動を

ホームページをみた地域の方からも応募あり、ロー

タリーの活動が地域の人に知れ渡る良い活動だと

思いました。 

 

委 員 ゲイビ アデル様（柏西ＲＣ） 

 

 

 

 

 

委員会報告佐藤直子クラブ研修・情報委員長 

ロータリーの友 ～pickup～ ２０２４・１２月号 

会報へ差し込んであります。 

是非ご覧ください。 

 

【出席報告】  

会員総数３３名 出席計算３１名  

出  席２４名 欠  席 ７名  

出席率７７．４２％ 

欠 席：東君・飯島君・松本君・大里君 

島田君・上原君・吉原君 

 

 

 

 

 

 

【Ｍ Ｕ】 11/15鹿島臨海ＲＣ 小田島君 

 

【ニコニコ】 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブ研修・情報委員会 

＝新入会員オリエンテーション＝ 

４日１８時半より銚子プラザホテルに於いて 

入会３年未満の会員を対象にオリエンテー 

ションを開催しました。 

ニコニコ BOX ￥15,000 計 ￥257,000 

スモールコイン ￥ 4,100 計 ￥ 27,495 

米山 BOX ￥ ― 計 ￥ 21,272 

希望の風 ￥21,100 計 ￥130,900 

次週（１２月１８日）プログラム 

お昼の例会はございません。 

夜間移動例会・クリスマス家族親睦会 

太陽の里 点鐘１８時 

送迎バス 銚子駅丸通Ｐ前 17時 20分 

     馬場町交差点 17時 30分 

 

 

 


